



Wisuda ke-2 Sekolah Menengah Atas Tiga Bahasa Pah Tsung Berlangsung Sukses



(Depan, ki-ka) Shanti, Liu Jin Yuan, Lin Yu Feng, Chen Mei Zhi, Tang Guo Xin, Lin Feng Ying, Zhu Zu Wei, Huang De Xin, Zheng Wei Zhou, Gu Shi Yu, Lin Feng Sheng, Liao Shi Long dan tokoh lainnya.

JAKARTA (IM) - Sekolah Tiga Bahasa Pah Tsungzhong Jakarta Jumat (20/5) lalu menyelenggarakan upacara wisuda kedua Sekolah Menengah Atas Tiga Bahasa Pah Tsung di auditorium sekolah dengan tema "Aiming for The Summit of Success".

Ketua Ikatan Alumni Pah Tsung Lin Feng Ying, Ketua Angkatan 67 Liu Jin Yuan, Wakil Ketua Gu Shi Yu, Lin Feng Sheng, pengurus Chen Sen Zong, Ling Xiang Ai, Hong Fu Niang, penasihat Li Rong Lin, Liao Shi Long, Ketua Yayasan Sekolah Tiga Bahasa Pah Tsung Lin Yu Feng, Ketua Eksekutif Tang Guo Xin, Ketua Dewan Komisaris Sekolah Tiga Bahasa Pah Tsung Zhu Zu Wei, Komisaris Huang De Xin dan Zheng Wei Zhou, Manajer Huang Yao Chang, Kepala Sekolah SMA Ye Rui Ying, Sekretaris Sekolah



Lin Feng Ying



Zhu Zu Wei



Lin Yu Feng



Ye Rui Ying



Huang Yao Chang

Hou Guo Chang, guru Chen Mei Zhi, alumni Liao Zhi Wan, guru sekolah menengah dan orang tua siswa hadir dalam acara tersebut.

Ketua Ikatan Alumni Pah Tsung Lin Feng Ying dalam pidatonya menyampaikan selamat kepada 17 siswa yang lulus.

"Sebagai almamater Anda, Sekolah Pah Tsung menyambut hangat Anda sebagai anggota alumni Pah Tsung, Semoga Anda akan mengingat motto sekolah 'optimisme, giat, kerjasama dan dedikasi',

serta terus mengembangkan semangat Pah Tsung Sehingga dapat meraih sukses di kehidupan yang akan datang. Menghadirkan lebih banyak kejayaan dan kebanggaan bagi almamater," tambahnya.

Ketua Dewan Komisaris Sekolah Tiga Bahasa Pah Tsung Zhu Zu Wei dalam kata sambutannya mengucapkan selamat kepada 17 siswa SMA Pah Tsung yang lulus tahun ini.

"Di sini sekali lagi kami bisa membanggakan tingkat kelulusan 100% untuk peser-

ta ujian akhir kita. Prestasi yang luar biasa ini tentu saja merupakan hasil kerja keras dan keikhlasan yang telah kita tunjukkan dalam proses belajar mengajar baik secara online maupun tatap muka. Diharapkan para siswa tetap berpegang teguh pada etika yang luhur dan tidak membicarakan diri mereka larut dalam dekadensi Barat dan terseret oleh tren budaya yang ingin menghancurkan nilai-nilai baik yang diantur oleh budaya kita sendiri. Saya bangga mengu-

capkan selamat kepada Anda karena telah menyelesaikan perjalanan pendidikan Anda di SMA Pah Tsung kita yang berharga," ujarnya.

Ketua Yayasan Sekolah Tiga Bahasa Pah Tsung Lin Yu Feng menyampaikan terima kasih kepada semua yang telah meluangkan waktu untuk menghadiri upacara kelulusan kedua SMA Tiga Bahasa Pah Tsung.

"Atas nama Sekolah Tiga Bahasa Pah Tsung, saya berharap Anda terus berupaya dan memberikan kontribusi

luar biasa kepada negara dan masyarakat dengan semangat Pah Tsung," ucapnya.

Kepala Sekolah SMA Tiga Bahasa Pah Tsung Ye Rui Ying dalam pidatonya mengucapkan selamat kepada 17 siswa yang telah menyelesaikan studi mereka.

"Selama pandemic Covid-19, sekolah kami tidak mengadakan upacara kelulusan selama lebih dari dua tahun. Ini adalah upacara kelulusan kedua SMA Pah Tsung. Para siswa harus berterima kasih kepada

para guru atas pengajaran mereka yang cermat, orang tua atas perhatian dan didikan mereka. Juga kepada sekolah yang telah menyediakan fasilitas yang sempurna. Di masa depan, siswa tidak boleh melupakan almamater mereka ketika mereka meninggalkan sekolah dan memasuki masyarakat. Kami membuka pintu untuk menyambut semua orang kembali," ujarnya.

Selanjutnya, perwakilan orang tua siswa menyampaikan pidato sebagai ucapan terima kasih kepada pihak sekolah atas bimbingannya.

Hong Xue Yun dan Zeng Nian Ci menyampaikan pidato atas nama lulusan SMA, mengungkapkan rasa terima kasih kepada orang tua dan guru sekolah mereka. Serta memberikan bunga kepada guru dan orang tua atas pengajaran dan perhatian mereka selama tiga tahun terakhir. ● jhk/din



Para siswa menyerahkan rangkaian bunga kepada guru SMA.



17 orang siswa SMA Pah Tsung berfoto bersama.

Kepala Kesbangpol Provinsi Riau Jalin Silaturahmi ke PSMTI Inhil

RIAU (IM) - Setelah melakukan Sosialisasi Pendidikan Politik bagi calon pemilih pemula di Kabupaten Indragiri Hilir (Inhil), Kepala Badan Kesbangpol (Kesatuan Bangsa dan Politik) Provinsi Riau Jenri Salmon Ginting, Selasa (24/5) lalu bersilaturahmi dengan pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Inhil, di Restoran Asung Permaisuri Jalan Baharuddin Yusuf, Kelurahan Tembilihan, kabupaten Indragiri Hilir.

Kepala Badan Kesbangpol Riau Jenri Salmon Ginting menyatakan terima kasih kepada rekan-rekan PSMTI Inhil dan kawan-kawan dari Paguyuban Palembang, Sunda, Batak, Jawa yang sudah menyambut baik kedatangan-

nya di Kabupaten Indragiri Hilir (Tembilihan).

"Tadi pagi saya sarapan bersama dengan tokoh Palembang mang Ibnu serta Tokoh Sunda, Batak dan sore ini saya bersama dengan Ketua PSMTI Inhil dan anggota lainnya. Jadi saya mengucapkan ribuan terima kasih sudah dijamu di sini," ungkapnya.

"Saya sangat terharu begitu kental rasa persaudaraan di kota Tembilihan, tidak ada perbedaan yang begitu terasa antara suku ras maupun agama di sini, semuanya saling menyatu," sambungnya.

Dia menambahkan berarti kehadiran Kesbangpol atas binaan FPK (Forum Pembaruan Kebangsaan) di Kabupaten Indragiri Hilir dapat terlaksana dengan baik.



Kepala Badan Kesbangpol Riau Jenri Salmon Ginting berfoto bersama pengurus PSMTI Inhil.

"Jadi apa yang sudah kita terapkan melalui FPK, sudah terlaksana contohnya di kab Inhil ini. Sangat banyak suku dan agama yang berbeda namun selalu bergandengan tangan. Dengan itu suasana

semakin mejemuk," tambah Jenri.

Dia juga mengatakan bahwa silaturahmi mampu membuat diri sehat juga menambahkan rezeki.

"Kita itu harus banyak-

banyak bersilaturahmi dengan sesama. Selain menambah wawasan tentunya juga menambahkan rekan-rekan. Aturannya kita tidak kenal maka melalui silaturahmi ini menjadi kenal satu sama lain.

Jadi begitu pentingnya silaturahmi bagi saya," ujarnya.

Senada itu Ketua PSMTI Inhil Erydjono Djailani (Apeng) mengatakan selamat datang di ibu kota kabupaten Indragiri Hilir Tembilihan.

"Semoga rangkaian kegiatan yang diselenggarakan Kesbangpol Prov Riau dalam sosialisasi politik bagi pemilih pemula dapat sukses," ucapnya.

Menurutnya, dengan acara silaturahmi ini mampu memberikan berbagai masukan dan saran terhadap Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia kabupaten Indragiri Hilir.

"Kami PSMTI Inhil sangat banyak berterimakasih kepada Kaban Kesbangpol Riau Bapak Jenri yang sudah mau meluangkan waktu

disela-sela kesibukan dalam kegiatan yang ada," ujarnya.

Lebih lanjut Erydjono Djailani mengatakan dengan masukan yang diberikan Kaban Kesbangpol Riau mampu dijadikan rumusan dalam paguyuban yang dipimpinnya. Sehingga dapat memajukan lagi organisasi PSMTI Inhil.

"Ini momentum yang baik. Masukan yang diberikan oleh Kaban Kesbangpol Riau akan kami terapkan di tempat kami. Sehingga mampu solid dan kompak dengan organisasi lainnya," tandasnya.

Hadir dalam acara tersebut, pembina Yayasan Vioni Bersaudara Marlis Syarif, Wakil Ketua Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat Provinsi Riau H Muhammad Samsir dan pengurus jajaran PSMTI Inhil. ● idn/din

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung dan Polrestabes Bandung Gelar Vaksinasi Covid-19

BANDUNG (IM) - Saat ini wabah Covid-19 sudah mereda, namun semua orang tahu bahwa mereda bukan berarti selesai.

Banyak juga yang saling mengingatkan bahwa wabah sudah mereda dan tidak perlu terlalu diwaspadai. Namun kebanyakan orang masih merasa belum tenang, pandemi Covid-19 yang parah selama lebih dari dua tahun ini telah membuat orang mengalami takut yang berkepanjangan.

Karena itu, orang-orang masih tertarik untuk mem-

peroleh vaksinasi untuk pencegahan. Sehingga membuat mereka dapat merasa lebih nyaman.

Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung dan Polrestabes Bandung Selasa (24/5) lalu menyelenggarakan vaksinasi Covid-19 di Rumah Abu Seratus Marga di kantor sekretariat YDSP Bandung.

Pengurus MTP Bandung Lin De Huan, Liang Guo Qiang serta tim dokter dan relawan yang dipimpin oleh Dr. Yenny datang tepat waktu. Kemudian mereka memu-

lai rangkaian pekerjaan sesuai tugasnya masing-masing. Orang-orang yang datang untuk divaksinasi juga secara sukarela dan sadar mematuhi protokol kesehatan, memakai

masker, mendaftarkan diri satu per satu secara berurutan serta melalui beberapa tes sebelum

dapat divaksinasi. Sebanyak 737 orang kali ini berhasil divaksinasi Pfizer.

Dan selangkah lebih dekat dengan tujuan pemerintah yaitu herd immunity. ● idn/din



Tim MTP, Bandung dan Polrestabes Bandung.



Tim medis melakukan serangkaian tes kepada warga masyarakat.



Konjen Zhang Min Beraudiensi dengan Perwakilan Sejumlah Komunitas Tionghoa di Wilayah Konsuler



Konjen Zhang Min bersama pimpinan Perkumpulan Hakka Sumatera Utara.

MEDAN (IM) - Beberapa waktu lalu, Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min beraudiensi dengan pimpinan utama Perkumpulan Hakka Sumatera Utara, PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sumatera

Utara, Yasora (Yayasan Sosial Angsopura) dan komunitas Tionghoa lainnya.

Turut hadir dalam pertemuan tersebut Direktur Kantor Urusan Huaqiao Zhao Kungpeng.

Konjen Zhang Min me-



Konjen Zhang Min bersama pimpinan PSMTI Sumatera Utara.

nyatakan berbagai komunitas Tionghoa telah memberikan kontribusi penting dalam interaksi dan kerja sama pragmatis antara Tiongkok dan Indonesia di berbagai bidang selama ini.

Tiongkok dan Indonesia

adalah negara berkembang besar serta perwakilan dari negara ekonomi baru.

Keduanya memiliki kepentingan bersama yang luas serta memiliki potensi kerjasama yang besar.

Saat ini sedang berkomit-

men untuk membangun komunitas masa depan bersama Tiongkok-Indonesia.

Sebagai promotor, pembangunan dan penerima manfaat hubungan Tiongkok-Indonesia, diharapkan komunitas Tionghoa terus berkontribusi

untuk memperdalam hubungan persahabatan Tiongkok-Indonesia.

Pimpinan komunitas Tionghoa yang hadir menyambut hangat Konsul Jenderal Zhang Min di tempat tugasnya yang baru. Juga

menjelaskan evolusi sejarah dan kegiatan utama berbagai komunitas Tionghoa.

Mereka menyatakan akan terus menjembatani kerja sama saling menguntungkan antara Indonesia dengan Tiongkok. • **idn/din**

YEMI Bersama PMI DKI Jakarta Selenggarakan Donor Darah

JAKARTA (IM) - YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) kembali melakukan agenda rutinnya, bakti sosial berupa donor darah.

Aksi donor darah dalam rangka berpartisipasi memenuhi kebutuhan stok darah di Jakarta ini dilangsungkan Minggu (29/5) di Kantor Sekretariat YEMI, Jalan Pluit Karang Indah VII (Blok Q8 No 45A), Muara Karang, Jakarta Utara.

Donor darah yang terbuka untuk umum ini bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) DKI Jakarta dan didukung oleh Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia).

Donor darah yang diadakan YEMI ini selalu disambut antusias masyarakat dari berb-



Ketua Dewan Pembina YEMI Eddie Kusuma berfoto bersama relawan YEMI berfoto bersama petugas PMI DKI Jakarta.

agai kalangan.

Pelaksanaan donor darah dari pagi hingga siang ini yang berhasil mendonorkan darahnya sebanyak 137 orang.

Bersama dengan petugas PMI DKI Jakarta, Para muda-mudi yang tergabung dalam YEMI Youth terjun melayani para pendonor.

Tampak meninjau pelaksanaan aksi sosial tersebut Ketua Dewan Pembina YEMI DR. Eddie Kusuma SH.MH.

Seperti pada donor darah sebelumnya, panitia memberikan makan siang nasi ayam geprek dan satu paket bingkisan PMI.

YEMI dengan Ketuaanya Alex Tumondo tak pernah lelah untuk melakukan kegiatan sosial untuk kepentingan masyarakat. • **kris**



Para muda-mudi yang tergabung dalam YEMI Youth terjun melayani para pendonor.



Suasana donor darah yang berlangsung lancar.



Jakarta Taipei School Rayakan Hari Jadi ke-31



Song Pei Min

JAKARTA (IM) - JTS (Jakarta Taipei School), Sabtu (21/5) lalu merayakan ulang tahun ke-31, yang diisi dengan berbagai kegiatan.

Acara diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Kemudian Chairman JTS Song Pei Min

menyampaikan pidato sekaligus membuka acara perayaan hari itu. Chairman Song Pei Min mengucapkan selamat kepada Guru Lin Zhiying yang meraih "Penghargaan Guru Senior Terbaik" serta Ketua Tim Xu Yingying dan Ibu Rica yang meraih penghargaan "Pengabdian 10 Tahun di JTS".

Acara dilanjutkan dengan penyerahan "Beasiswa Prestasi" kepada siswa. Dilanjutkan dengan penyerahan "Beasiswa Prestasi Dewan Komisaris", "Bantuan Pendidikan Komisaris Kehormatan Huang Zhangjie", "Beasiswa Siswa Berprestasi

CNPC Taiwan" dan "Tiga Teratas Festival Budaya Aksara Tradisional Tiongkok 2022 Hard-Brush, Kaligrafi dan Lomba Desain Poster POP".

Dari penyerahan penghargaan tampak JTS tidak hanya mengutamakan keunggulan pendidikan intelektual dan pengembangan bakat, namun juga pembentukan moralitas.

Puncak acara dimulai pukul 09.30 WIB. Kelas G19 menghadirkan berbagai acara yang seru. Acara pagelaran dilanjutkan "Fantasy Band" G8 membawakan lagu populer "Believer". Dimulai lagu yang

keras dan jelas yang diiringi musik tradisional Angklung, drum jazz dan lainnya. Selanjutnya G& membawakan tari dan lagu-Under the Sea, G1 menampilkan tarian Happy Face, Kelompok senam aerobic G2 menampilkan senam Safe Out, kelompok senam aerobik G3 membawakan senam My Times, G4A membawakan tarian rakyat Tari Kicir kicir, pelajaran PLBJ kelas, Hot Dance G4B membawakan tarian You Are My Flower dan lainnya.

G5A Dance-Indonesian Children and Youth Choir CordanaLaskar Pelangi, G5B

Dance-Beautiful Today, G6 Squid Game-123 Wooden Man, dan penutupnya dinyanyikan oleh G9-Sunshine Rainbow Little White Horse, yang membawa penonton ke dalam semangat Dunia muda yang berkembang.

Dalam perayaan ulang tahun JTS ini, para siswa hanya belajar dan berlatih dalam waktu kurang dari sebulan. Namun mampu menampilkan pertunjukan yang mengesankan. Membuat para tamu kagum dengan pertunjukan tersebut.

Paruh kedua acara menampilkan acara "kompetisi

menyenangkan" yang dirancang untuk para siswa yang resmi dimulai pukul 10:30 siang. Kegiatan tersebut dilakukan di lapangan basket dan lapangan voli; Program sekolah dasar meliputi: "I'm the Dribble King" di kelas bawah, "Master Keseimbangan" di kelas menengah, "Memasukkan Bola Ke Dalam Keranjang" di kelas atas. Serta "Kegiatan Bola Voli Antar Kelas" di SMP. Dalam acara tersebut, para siswa SMA menjadi relawan.

Terakhir digelar acara "Kamu Lempar Saya Ambil, Kamu Umpan Saya Teri-



Zhang Jinfu

ma, Kamu Lari Saya Kejar, Kamu Kejar Saya Lari! Kemudian meminta Kepala Sekolah Zhang Jinfu menyerahkan "Best Unity Award", "Best Collaboration Award", "Best Study Award" dan penghargaan lainnya sebagai motivasi. • **idn/din**



Penyerahan penghargaan Pengabdian Intrasekolah.



Penyerahan penghargaan Pengabdian 10 Tahun di JTS.



Penyerahan Beasiswa.



Penyerahan pemenang Lomba Kaligrafi.



Penyerahan Beasiswa Siswa Terbaik.



Penyerahan Beasiswa.